

## ORACIÓN DE INICIO DE JORNADA. LUNES. Mayo 9 de 2022. MES DE MARÍA.

<b>Para tener en cuenta previamente</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Sugerimos que puedas animar la oración ambientando tu lugar de trabajo con un altar con María, una vela encendida y/o alguna imagen religiosa.</li> <li>2. Te sugerimos, también, tener la imagen que <a href="#">encuentras dando clic aquí</a> lista para proyectarla a los estudiantes. La imagen está en alta calidad, por eso no la enviamos como adjunto.</li> </ol>
<b>Objetivo</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>3. Proponer un momento comunitario resaltando la importancia de la oración a los estudiantes por medio de una imagen y de un texto breve, facilitando así el acercamiento al Dios de Jesús de cada uno de ellos en el marco del mes de María.</li> </ol>
<b>Motivación</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>4. Se sugiere invitar a los jóvenes a tener 10 minutos de conexión profunda desde su corazón al corazón de Dios, es importante evitar imponer o apresurar y mejor contagiar con una actitud de apertura.</li> <li>5. Al principio de la oración proyectar la imagen que se señaló en el numeral dos. Dejarla proyectada unos dos minutos e invitar a que los estudiantes expresen lo que crean que significa o les inspira, todos los aportes son bienvenidos.</li> </ol>
<b>Texto central de motivación</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>6. Te invitamos a leer este párrafo a los estudiantes y entenderlo con ellos:  <i>“Durante el retiro que Mons. Tolentino predicó al papa Francisco y a la Curia romana, en el año 2018, abordó el tema de la sed. Señalaba que, en el plano físico, tenemos sed y no nos damos cuenta. Y que, por lo general, bebemos menos de lo que deberíamos. (...) Y expresaba: “No es fácil reconocer que se tiene sed, porque la sed es un dolor que descubrimos poco a poco dentro de nosotros, detrás de nuestros acostumbrados relatos defensivos, asépticos o idealizados; es un dolor antiguo que, sin saber exactamente cómo, encontramos reavivado y tememos que nos debilite; son heridas que nos cuesta afrontar, y más aún aceptar confiadamente” (Tomado de Hogares de luz. Hno. Ernesto Sánchez)</i> </li> </ol>
<b>Preguntas orientadoras</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>7. Puedes preguntarles a los estudiantes: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ ¿De qué tienes sed?</li> <li>○ ¿Qué crees que saciaría completamente tu corazón?</li> <li>○ ¿Cómo María puede inspirarnos a ser más cercanos a Dios?</li> </ul> </li> </ol>
<b>Producto</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>8. Frecuentemente los estudiantes tienes una botella de agua con ellos en las clases, los podemos invitar a que escriban, dibujen o peguen algo que les recuerde la importancia de beber para calmar la sed corporal y la sed espiritual.</li> </ol>
<b>GRUPOS</b>	<b>NOVENO A UNDÉCIMO</b>

## ORACIÓN DE INICIO DE JORNADA. MARTES. Mayo 10 de 2022. MES DE MARÍA.

<b>Para tener en cuenta previamente</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Sugerimos que puedas animar la oración ambientando tu lugar de trabajo con un altar con María, una vela encendida y/o alguna imagen religiosa.</li> <li>2. Para la oración se usará una canción, si crees necesario descárgala <a href="#">dando clic aquí</a>. O bien la puedes reproducir desde Youtube directamente.</li> </ol>
<b>Objetivo</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>3. Disponer a cada uno de los cursos de noveno a undécimo del Instituto Champagnat con un momento de oración en el marco del mes mariano que les ayude a encontrar la riqueza de tener espacios personales y comunitarios de interioridad y así lograr una actitud más contemplativa.</li> </ol>
<b>Motivación</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>4. Se sugiere invitar a los jóvenes a tener 10 minutos de conexión profunda desde su corazón al corazón de Dios, es importante evitar imponer o apresurar y mejor contagiar con una actitud de apertura.</li> <li>5. Después de la invitación a disponerse, se invita a los estudiantes a escuchar la canción mencionada en el numeral dos. Se puede enviar el enlace a todos o proyectar la canción. Invitación a dejar entrar el mensaje en el corazón, una vez concluya la canción, invitamos a escuchar algunas impresiones o comentarios.</li> </ol>
<b>Texto central de motivación</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>6. Te invitamos a leer este párrafo a los estudiantes y entenderlo con ellos:  <i>“La interioridad dispone nuestro corazón para abrirnos al Misterio, dejando así sitio a la experiencia espiritual: nos abrimos al encuentro, reconocemos nuestro anhelo por compartir el sueño de Jesús... si conocieras el don de Dios (cf Jn 4,10). Desde la <b>experiencia espiritual</b>, palpamos lo humano en profundidad, al punto de vislumbrar lo divino, asomándonos un poco a aquellas realidades intocables o inalcanzables. Percibimos más de cerca nuestra vulnerabilidad, la cual se abraza a la fuerza generadora de vida, buscando ser sanada de ataduras, de desgastes y de todo aquello que tiene ansia de ser liberado” (Tomado de Hogares de luz. Hno. Ernesto Sánchez).</i> </li> </ol>
<b>Preguntas orientadoras</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>7. Puedes preguntarles a los estudiantes: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ ¿Te gustaría conocer mejor tu interior? ¿por qué?</li> <li>○ ¿Qué te gustaría encontrar en tu interior?</li> <li>○ María de Nazaret fue una mujer de profundidad, ¿qué mujeres profundas conoces? ¿qué admiras de ellas?</li> </ul> </li> </ol>
<b>Producto</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>8. Podemos invitar a los estudiantes a que cada noche antes de dormir y cada mañana al despertar, tengan un momento de silencio y de encuentro personal de al menos 1 minuto con su propio ser.</li> </ol>
<b>GRUPOS</b>	<b>NOVENO A UNDÉCIMO</b>

## ORACIÓN DE INICIO DE JORNADA. MIÉRCOLES. Mayo 11 de 2022. MES DE MARÍA.

<b>Para tener en cuenta previamente</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Sugerimos que puedas animar la oración ambientando tu lugar de trabajo con un altar con María, una vela encendida y/o alguna imagen religiosa.</li> <li>2. Para la oración se usará una canción, si crees necesario descárgala <a href="#">dando clic aquí</a>. O bien la puedes reproducir desde Youtube directamente.</li> </ol>
<b>Objetivo</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>3. Invitar a cada uno de los jóvenes estudiantes a seguir explorando en su vida la riqueza del lenguaje del amor como el de María de Nazaret como canal de comunicación con las personas que están cerca.</li> </ol>
<b>Motivación</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>4. Se sugiere invitar a los jóvenes a tener 10 minutos de conexión profunda desde su corazón al corazón de Dios, es importante evitar imponer o apresurar y mejor contagiar con una actitud de apertura.</li> <li>5. Después de la invitación a disponerse, se invita a los estudiantes a escuchar la canción mencionada en el numeral dos. Se puede enviar el enlace a todos o proyectar la canción. Invitación a dejar entrar el mensaje en el corazón, una vez concluya la canción, invitamos a escuchar algunas impresiones o comentarios.</li> </ol>
<b>Texto central de motivación</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>6. Te invitamos a leer este párrafo a los estudiantes y entenderlo con ellos:  <i>"Si hemos comprendido esto, podemos darnos cuenta del carácter de la civilización que quisiéramos hacer surgir del amor; una civilización que, precisamente por <b>brotar del amor hacia la humanidad</b> y estar orientada a hacerle gozar su dichosa experiencia, tendrá que dirigirse a la búsqueda y a la afirmación de <b>los auténticos y plenos valores de la vida</b>, aunque ello provoque contra esta sabia y generosa empresa incomprendiones, dificultades, oposiciones" (7, 1 O). Por eso llama a construir <b>"una sociedad nueva, serena, fundada en la civilización del amor</b>. Entonces ( ... ) la humanidad encontrará el camino del progreso, de la serenidad y de la alegría de vivir"</i> (Tomado de LA CIVILIZACION DEL AMOR, UNA PROPUESTA DE PABLO VI. Sergio Silva).</li> </ol>
<b>Preguntas orientadoras</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>7. Puedes preguntarles a los estudiantes: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ ¿Estás contento con la construcción de sociedad actual? ¿Por qué?</li> <li>○ ¿Qué podrías aportar en la construcción de una nueva sociedad basada en el amor? ¿Cómo lo harías?</li> <li>○ María de Nazaret fue una mujer que deseaba que su mundo fuera más amoroso y por eso amaba a su familia, ¿cómo quieres expresar el amor en familia?</li> </ul> </li> </ol>
<b>Producto</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>8. Podemos invitar a los estudiantes a encontrar en su vida cotidiana expresiones de amor de sus familiares, amigos, de Dios y escribirlos en un lugar especial que ayude a seguir agradeciendo por los signos de amor recibidos.</li> </ol>
<b>GRUPOS</b>	<b>NOVENO A UNDÉCIMO</b>